

Bundesratsbeschluss über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für den Gleisbau

Wiederinkraftsetzung vom 6. Februar 2012

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

I

Die Bundesratsbeschlüsse vom 3. Oktober 2000, vom 8. Juni 2005, vom 13. August 2007, vom 21. Oktober 2008, vom 14. Januar 2010 und vom 29. Juni 2010¹ über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für den Gleisbau werden wieder in Kraft gesetzt.

II

Dieser Beschluss tritt am 1. März 2012 in Kraft und gilt bis zum 31. Dezember 2013.

6. Februar 2012

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Eveline Widmer-Schlumpf

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

¹ BBl 2000 5185, 2005 3949, 2007 6101, 2008 8601, 2010 279 5047

